

Si usted ha intentado todo para la impotencia y trabaja nada, su última opción es una inyección del pene. Perforar el pene con una aguja no puede sonar como una buena manera de tratar la impotencia. Sin embargo, este método funciona en 70 por ciento de los casos y puede dar tanto a hombres y mujeres la satisfacción que necesitan.

Tres tipos de medicamentos se utilizan para producir una erección: fentolamina, papaverina y prostaglandina E1. Tanto fentolamina y prostaglandina E1 trabajo al interferir con los nervios alfa que hacen que el pene permanezca en un estado flácido. Al bloquear estos nervios, un flujo incontrolado de sangre llega al pene y hace que sea lista para el coito.

El mecanismo exacto de la papaverina es

desconocida, pero se supone que hace que los músculos lisos intrapeniles para relajarse, lo que permite un aumento del flujo sanguíneo al pene.

Las inyecciones no son tan malas como parecen. Los pacientes pueden aprender a administrarlos de sus urólogos. Una aguja muy pequeña y se utiliza sólo una pequeña cantidad de la medicación es necesaria. El dolor es mínimo.

Para ser eficaces, las inyecciones deben hacerse en un sitio específico en el lado del pene. La erección se produce dentro de 10 a 30 minutos y puede durar varias horas.

La tasa de éxito de la terapia de inyecciones en el pene varía dependiendo de los medicamentos utilizados. Para la prostaglandina E1, se puede llegar tan alto como 86 por ciento, informó un estudio

japonés. Sin embargo, no es un medicamento ideal y no todo el mundo está satisfecho con este tratamiento.

“Se han administrado Diferentes dosis de drogas. Las dosis eficaces para inducir la primera erección no son consistentemente eficaz para mantener erecciones satisfactorias con cada inyección sucesiva. Una necesidad de aumentar la dosis después de un tiempo o un interruptor de un medicamento a otra parece ser la norma hombres Incluso los que tienen una respuesta plenamente satisfactoria no siempre se quedan con esta forma de tratamiento;. alrededor de un tercio de abandono “, según el Dr. Richard F. Spark, profesor clínico asociado de medicina de la Harvard Medical School escuela en la salud sexual masculina: una guía para las parejas.

Sin embargo, hay algunos problemas asociados con la terapia de inyecciones en el pene. Los hombres que usan la fentolamina y / o papaverina, por ejemplo, el desarrollo de nódulos y cicatrices en el pene. También existe el riesgo de infección, dolor y contusiones.

que “se creía originalmente que la papaverina o papaverina / fentolamina inyectados directamente en el pene permanecería allí y no entrar en el torrente sanguíneo. Esto ha demostrado no ser el caso. Algunos de la mezcla entra en la circulación general y causas daños en el hígado hasta el 40 por ciento de los hombres que siguen un tratamiento a largo plazo puede esperar desarrollar al menos una alteración de la función hepática: inflamación leve “, reveló la chispa.

Otro problema es el priapismo o erección prolongada y dolorosa que puede durar de seis a 12 horas si se utilizan dosis más altas. Esto puede ser tan grave hasta el punto que el tejido del pene se destruye y la cirugía puede ser la única salida.

“En nuestro estudio, 486 pacientes utilizan la papaverina. A veces, las erecciones comenzaría normalmente pero podría persistir hasta por 24 horas. Durante las dos primeras horas, la mujer tendría un tiempo fantástico. Pero más que eso , ella se quejaba y se convirtió doloroso para el hombre. en el 10 por ciento de los pacientes, no hubo formación de cicatrices en el sitio de la inyección “, dijo el Dr. Edward John Keogh, director médico del Instituto de Investigación de Medicina reproductiva de la reina Isabel II en el

Centro médico Nedlands, Australia occidental.

Parece que hay menos problemas con la prostaglandina E1, pero sus efectos a largo plazo son desconocidos. Debido a esto, el fármaco de elección para el tratamiento de inyección intrapeniles aún no se ha encontrado.

A pesar de esto, más de 60.000 inyecciones se han dado a más de 30.000 hombres en los Estados Unidos, Japón y Europa. Con suerte, más hombres hacer uso de este tratamiento a medida que más información con respecto a las superficies de inyección del pene en los próximos años. Para aquellos con enfermedad vascular severa o en diabéticos mayores de 60 años, sin embargo, las inyecciones de prostaglandina E1 no funcionarán.

Si su pareja tiene un deseo sexual disminuido, ayudarla a recuperarse con Fematril, un potenciador sexual femenina segura y natural que puede estimular su mente y cuerpo. Para detalles, para ir La [Http://www.fematril.com/](http://www.fematril.com/).

[Source](#) by [Sharon A Bell](#)